

Auriculares Roland RH-200

Bueno, pero demasiado caro para una copia del Sony MDR-7506, la elección es tuya. Escuchado, comparado, excavado, especificaciones y kit... Conclusión: Una copia completa del Sony MDR-7506! Tal vez hasta se arman en el mismo taller, no se como alguien escucha, el sonido es casi igual, esta es una copia casi completa de la Sony MDR-7506, el relleno es del mismo lote, las marcas son lo mismo, solo que en la caja hay diferentes emblemas.

excelente modelo comprado en diciembre de 2015, el sonido es un poco coloreado, pero le da amabilidad, plenitud al sonido. Elegí entre el Sony MDR-7506, escuchado a su vez durante 40 minutos. el sonido parece en comparación. al comprar auriculares, debe escuchar y tomar de qué sonido está más cerca ...

buen modelo Gran sonido, escuchado muchos auriculares, algunos de los cuales recuerdo, había Sennheiser HD 595, pero tenían más bajos "grises" ... No puedo escuchar lo suficiente) El diseño es muy vergonzoso ... los plásticos son lo suficientemente delgados, no parecen confiables, el tiempo lo dice. para mí era el punto más vulnerable, todos los audífonos que se desgastaron por el cable, pero aquí es de muy buena calidad, grueso con un enchufe de metal (un poco pesado Y digo esto... el dueño de Cowon A3 =)) En general te aconsejo con la compra. pd: escucho metal, instrumental y a veces caos y techno. ps2: los escucho mejor y saqué ciertas conclusiones, auriculares para volumen alto, a volumen bajo parece que frecuencias bajas están un poco distorsionadas, parecen aún más bajas. Todo lo que se escribió arriba se escribió hace aproximadamente 2 años. Fui con auriculares durante 2-3 meses, como resultado, lo cambié a un equipo de audio m50, del que no me había separado hasta ahora. Después de un tiempo, el sonido comenzó a filtrarse después de media hora de escuchar. Empieza a perder los bajos, giro los bajos, escucho durante media hora, empiezo a perder los altos y no giro el ecualizador en un círculo (Djame recordarte que todavía escucho Cowon A3, si cualquiera no es consciente de los Cowons sin un ecualizador, no puedes escuchar). En general algo así, no dire que son malos audífonos, pero no son portátiles, suenan bien desde una buena tarjeta de sonido, desde el Realtek incorporado es casi como un reproductor... Busca audífonos para tu celular/tablet, pásala.

excelente modelo En general excelentes oídos (tal vez no te arrepentirás)

excelente modelo compré estos monitores (No puedo llamar a este producto auriculares) 23 de junio de 2010, antes de eso usé algún tipo de tabletas de Koss y AKG K55 y eran mucho peores. Al comprar en comparación con SHURE y AMERIKAN AUDIO de la misma categoría de precio, se escuchó e incluso se sintió la diferencia a favor del Roland RH-200. El precio de sus monturas... lo recuperamos al 100%! No me arrepiento del dinero gastado y lo recomiendo

un buen modelo Parece ser buenos auriculares y un arco suave, pero al presionar el cráneo, cuando se usa durante mucho tiempo, me duele la cabeza.